



Morena tiene características similares con el PRI: Jorge Álvarez Máynez

En entrevista con Manuel López San Martín para la Segunda Emisión de *MVS Noticias*, Jorge Álvarez Máynez, coordinador parlamentario de Movimiento Ciudadano en la Cámara de Diputados, habló sobre las acciones de inconstitucionalidad que presentaron frente a la Suprema Corte Justicia de la Nación (SCJN) por el “plan B” de la reforma electoral.



“No hay muchos países en donde se haya establecido el método de cómo son las elecciones en la Constitución, México es uno de ellos. El artículo 41 de la Carta Magna establece las reglas electorales y varias de las cuestiones que se plantean en el plan B lo incumplen”, externó.

El “plan B” de la reforma en materia electoral impulsada por el presidente Andrés Manuel López Obrador y Morena fue publicado en el Diario Oficial de la Federación (DOF) durante la madrugada de este jueves.

“Morena tiene una característica muy similar a la del PRI , una de ellas es que tienen legisladores que no le muevan ni una coma a lo que les mandan”, indicó el legislador del partido naranja.

Ante ello, los partidos de oposición advirtieron que presentarán acciones de inconstitucionalidad ante el Máximo Tribunal, el cual “está plagado de corrupción”, según declaraciones del titular del Ejecutivo Federal.

De acuerdo con Adán Augusto López, secretario de Gobernación, con el “plan B” de la reforma electoral se despedirá a un máximo del 8 por ciento de los empleados del INE.

<https://mvsnoticias.com/entrevistas/2023/3/3/morena-tiene-caracteristicas-similares-con-el-pri-jorge-alvarez-maynez-584934.html>